

Son fils :

Francis et Liliane Jaques-Jordan, au Mont-sur-Lausanne

Ses petits-fils :

Olivier et Belinda Jaques-Rothacher, leur fille Delphine, à Château-d'Oex

Alexandre Jaques, à Romanshorn

ainsi que les familles parentes, alliées et amies,

ont la grande tristesse de faire part du décès de

Madame Hermine JAQUES-Vuillemin

qui s'est endormie paisiblement le 8 mars 2018 dans sa 100^{ème} année.

La cérémonie des adieux a eu lieu dans l'intimité de la famille.

Madame Hermine Jaques a vécu sereinement et dans la reconnaissance

les treize dernières années de sa vie au Home Salem à St-Légier.

Un chaleureux merci à l'ensemble des collaborateurs et particulièrement

au personnel soignant du 3^{ème} étage dont l'engagement au quotidien

auprès de chacun des résidents force l'admiration et le respect.

Domicile de la famille :

Francis Jaques, Rte du Grand-Mont 33, 1052 Le Mont

Tu as tout donné sans compter, ni ta peine ni ton temps.

Merci de ce que tu as été pour nous tous.

Tu resteras toujours présente en nos cœurs.